



Weit vorkommender, anpassungsfähiger Baubewohner

Rotfuchse haben ein sehr grosses Verbreitungsgebiet. Auf der nördlichen Halbkugel kommen sie fast flächendeckend vor. In den vergangenen Jahrzehnten hat die Fuchspopulation in ganz Mitte- und Westeuropa zugenommen.

Auch in der Schweiz ist der Rotfuchs weit verbreitet. Er besiedelt alpine Weiden, Wälder, Grasland, Äcker und Siedlungsgebiete des Menschen, bis in die Städte hinein. Füchse schätzen die vom Menschen geschaffenen, vielseitigen Kulturlandschaften, wo auch ihre Lieblingsbeute, die Wühlmäuse, reichlich vorkommt.

In erdigen Böden baut der Rotfuchs eigene weit verzweigte Erdhöhlen. Als Wohnquartier nimmt er gerne auch Dachsbaue an. Oft hausen Fuchs und Dachs im selben Bausystem. Auf eher felsigem Untergrund wohnen Füchse gerne in natürlichen Höhlen. In den Siedlungsgebieten des Menschen ziehen sich Füchse gerne unter Gartenhäuschen oder in sonstigen niedrigen Unterständen und Unterschlüpfen in Parkanlagen oder Gärten zurück. An ungestörten Orten, bei schönem Wetter, verschläft der Fuchs den Tag auch gerne draussen, an angenehmen, ruhigen Fleckchen.

Des habitants de terriers flexibles, largement répandus

Les renards sont largement représentés presque partout dans le monde. Dans l'hémisphère nord, on les retrouve presque partout. Au cours de ces dernières décennies, les populations de renards ont augmenté dans toute l'Europe centrale et en Europe de l'ouest.

Le renard roux est également largement répandu en Suisse. Il vit dans les prairies alpines, les forêts, les paysages ouverts, les champs et les zones urbanisées par l'homme et même jusque dans les villes. Les renards apprécient les paysages cultivés et variés créés par l'homme, où pullulent leurs proies préférées, les campagnols.

Le renard construit des terriers étendus et largement ramifiés dans des sols terreux. Ils aiment également s'installer dans des terriers construits par des blaireaux et, souvent, le renard et le blaireau occupent le même système de terrier. Dans des régions aux sols plutôt rocheux, les renards aiment s'installer dans des grottes naturelles. Dans les zones urbanisées par l'homme, les renards aiment s'installer sous les abris de jardin ou d'autres abris et trouvent refuge dans des parcs ou jardins. Dans des endroits calmes et par beau temps, le renard peut également passer la journée à dormir à l'extérieur, dans un endroit calme et agréable.